

Zeitschrift: Schweizerische Chorzeitung = Revue suisse des chorales = Rivista svizzera delle corali = Revista dals chorus svizzers

Herausgeber: Schweizerische Chorvereinigung

Band: - (1993)

Heft: 5

Artikel: Union des Chanteurs Jurassiens : une société qui marche bien

Autor: R.R.

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1044074>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Vaud

Assemblée des délégués de la SCCV

L'assemblée des délégués de la Société cantonale des Chanteurs vaudois a eu lieu le dimanche 14 mars à Morges. Organisée par la Jeune Suisse, cette assemblée a réuni les représentants de 72 sections sur 73 que compte la Cantonale.

Présidée par Jean-Pierre Millioud, les délégués n'ont pas mis beaucoup de temps pour épuiser l'ordre du jour, entrecoupé de nombreuses interventions chorales dirigées successivement par les membres de la Commission de musique.

Parmi les invités, on pouvait relever la présence du Syndic de Morges, M. Pellegrino, de Frédéric Dupertuis, président d'honneur, de Robert Mermod, membre d'honneur, de F. Loi Zedda, secrétaire général du Département de l'Instruction publique qui a insisté sur l'effort consenti par le Département pour donner au chant et à la musique à l'école la place que souvent on lui a contestée.

Il a surtout été question de la Rencontre chorale de Morges qui se déroulera du 4 au 16 mai. (voir Revue 4/93) M. Salina, président du Comité d'organisation en a rappelé le déroulement.

Divers distinctions ont été distribuées en fin d'assemblée: 30 pour les membres honoraires Dames (20 ans d'activité); 15 pour les membres vétérans Dames (30 ans d'activité, insigne cantonal); 32 pour les membres honoraires Hommes (25 ans d'activité);

17 pour les membres vétérans Hommes (35 ans d'activité, insigne fédéral); 8 pour les membres vétérans Dames (35 ans d'activité, insigne cantonal et fédéral); 8 pour 45 ans d'activité chez les Dames; 8 pour 50 ans d'activité chez les Hommes; 2 pour 60 ans d'activité et 3 pour 65 ans chez les Hommes.

Le doyen, M. Henri Bommottet de Bussigny totalise 74 ans d'activité et la doyenne, Mme Germaine Boudry chante depuis 76 ans. Quelle fidélité!



Germaine Boudry et Henri Bommottet, respectivement 67 et 74 ans de chant.

Deux nouvelles sections sont venues grossir les rangs de la SCCV, ce sont: *le Chœur mixte, la Chanson de Prilly* (54 membres) et *le Chœur mixte d'Avenches* (29 membres)

Notons pour terminer que la SCCV fête cette année ses 140 ans d'existence. Nous y reviendrons.

Ronald Rohrer

Une initiative heureuse - un lieu de rencontre et d'amitié

L'association suisse des sociétés valaisannes hors cantons se propose de créer un lieu de rencontre et d'amitié ainsi que de souvenir dédié aux compositeurs et chanteurs du Vieux Pays que furent Chales et Georges Haenni. Ce lieu se situera à Vevey dans les

locaux mis à disposition par M. Rémy Moret, président de l'association suisse des sociétés valaisannes de Montreux et environs et ancien président de celle de Vevey.

L'inauguration de ce centre est planifiée aux 26 et 27 juin 1993.

Genève

Fête de la Musique

Unique manifestation en Suisse, la Fête de la Musique, issue de l'idée de l'ancien ministre de la Culture en France, Jacques Lang, aura lieu le 21 juin à 21 heures au Grand Casino de Genève.

La première partie sera assurée par les Chœurs d'ensemble hommes et les Chœurs d'ensemble mixtes de l'Union des Chanteurs Genevois et la deuxième par le Grand Chœur du Rhône.

R.R.

Union des Chanteurs Jurassiens

Une société qui marche bien

Il s'agit de l'Echo de Pierre-Pertuis de Tavannes (environ 30 membres) qui a organisé, le 17 avril, l'assemblée des délégués de l'UCJ.

L'Echo de Pierre-Pertuis participera au Festival de Malleray et fêtera son centenaire en 1996, il enregistrera une cassette pour cette occasion.

Nous espérons être tenu au courant des manifestations futures de cette société, comme de toutes les sociétés d'ailleurs.

R.R.

Pour tous renseignements complémentaires, adressez-vous à
M. Rémy Moret,
case postale 596
1800 Vevey